

年の決算期である年末が間近にやつて来ました。あらゆる犯罪特に強盗に基因する殺傷犯等による智能犯等の各犯罪が激増すると予想されるので、今市警察ではこれら犯罪の防止と検挙のため嚴防犯対策を実施していますので次の一新年を迎えましょう。

市警察便り

皆様には年末御繁忙の折柄前々
御健勝にて祖国再建のため、日夜
御奮斗のこととお喜び申上げます
さて、大分市では本年末迄を「
市税滞納一掃運動期間」として
各種の運動を強力に実行致すこと
となりましたが、御承知の通り明
るい大分市を榮き尚且より良い市
政の運営をなさんとする急には常
に健全な財源の裏付が絶対必要で
あります、が、大工場の如きを持た

大分市長　上田保

滞納市税の一掃運動實施

大公报

毎月1日16日発行

所行役人夫遷達日印所田内編集兼發行大分所

を進めたく存ります。しかしながら、してこの話し合いの付かないには甚だ遺憾とは思いますか、策つきた結果として直ちに差押行や物件引揚等の手続をするの意を致した次第であります。

何卒以上申述べました事情を承賜つて、本運動の目的完遂に別な御協力を賜るよう切にお願い致します。

一
三月
十五日迄

御寄附

寄生虫病予防週間

ない方
が、万
毒執
の決
寄生虫病は依然として蔓延し市
民の寄生虫病保有率は六〇%の高
率を示し健康を蝕むことは甚大であ
り本病予防のため左記により「寄
生虫病予防週間」を実施し本病に
対する関心を高め一層健康保持増
進を図りたいと思います

「実施場所 大分市役所衛生課
一、実施事項 寄生虫病検査無料
駆虫指導 駆虫薬物販
一、検査材料 便を小指頭大を取
りマツチ箋又はクリーム空瓶にて
取り住所氏名、年令を記入の上
持参のことと
(衛生課)

安全・有利・短期を モットーとする 資産の利殖

市警察便り

防犯の末年

防犯心得

【犯罪にからぬよう】

①、出るとき、寝るときの戸締は厳重にして今一度の見巡りをしましょう。

②、押売、物販、買出入等見馳れぬ人が来たときは近所隣で注意しましょう。

③、金詰による智能犯等の窃盗に基因する殺傷犯あらゆる犯罪特に強盗年末が間近にやつて来ました。

【銀行等の窓口の現金を預けない】

は周囲に注意

◎十一月十六日新川西婦人会会員福島治代氏外約五十名は清心園を訪れ布類四、五貫、足袋四〇個を御寄贈の上会員の踊や児童の舞踊等をもつて御慰問下されました。なお、新川保育所大火鉢一個を御寄贈

【犯罪にからつたら】

①、騒がすあわてず落つて犯人の人相特徴などを記憶すること

②、危害を受けないよう先ず気をつけましょう。

③、店先で買上金の確定等はやめよう。

④、婦人の夜の独り歩はやめましょう。

⑤、子供の夜の遊びは厳禁

【少年防犯心得】

一、子供の不良化は親のなほざり

二、子供の不良化は暗い家庭から

三、子供の不良化は親の無理解から

四、子供の持物に常に注意しましょ

◎職婦人部員は十一月六日午後清心園をおとづれ老人を御慰問の足袋三足、手袋、芥紙、雑誌等を御寄贈下さいました。紙上をもつて厚くお礼申上げま

（社会課）

市税滞納一掃運動期間」として
石種の運動を強力に実行致すこと
となりましたが、御承知の通り明
るい大分市を築き尚且より良い市
の運営をなさんとする急には常
に健全な財源の裏付が絶対必要で
あります。が、大工場の如きを持た
校もその他皆様のお役に立つ諸々
の諸施策が充分に行はれ得ない状況
以上二つの事情から致しまして
なります。そこで何よりも先づ
この滞納市税を一日も早く一掃し
腰を入れ、本運動の趣旨を充分に
今度こそ市は滞納市税の一掃に本
力をお願い致し度いのであります
一方市税を完納下さった市民の
出を願つて納得の行くお話し合い
新 年 祝 賀 名
二、場所 岐阜教育会館三階ホール
三、会費 一人一五〇円
四、申込期日 十月二十五日迄
なお、参加者には新年祝賀名刺交換会出席者名簿
を差し上げますが期日以後に申込まれた方は、名簿に名前が
ございませんので締切までに必ずお申込み願います(弘報係)

大分市の皆様 皆様には年末御繁忙の折柄愈々 健勝にて祖国再建のため、日夜 競争のこととお喜び申上げます さて、大分市では本年末日迄を 習に達している有様で、道路も学
ない大分市では、その財源の大部 分は皆様の負担される市税にたよ る外ないのであります。 然るにこの市税の滞納が今日高 納整理に強力な手を打つようにと 方々としては、このような滞納者 があることから「正直者は馬鹿を 見る」という感じを持たれること は当然で、市税完納者はすべて滞 納整理会を左記により開催することになりましたので皆様方 刺交換會 多数の御参加をお願い致します。 進て御迷惑ながら参加希望者は会費を持参大分市 役所市長室に早やめに御申込み願います。 一、日時 一月一日午前十一時

「市税滞納一掃運動」の全容

強硬手段に悪質滞納者

面接による滞納整理

從來の市税滞納整理は徴税吏員が滞納者宅を訪問して微改め、面接式徴整理方針でおりましたが、今後は此の方針を改め、面接式徴整理方針に切替えます。

市税の悪質滞納者に対して断固強硬な手を打つべし、とされる市民各位の声に応じて、十二月中を第一期の市税滞納一掃運動の期間として強力に実施中であります。が、その内容は次の通りで、市民の皆様の本運動に対する格別な御協力を切にお願い申上げます。

市税滞納も延滞加算金も徴収しますので、なるべく本年中に滞納全額を納入されることをお勧めします。市税滞納合員の延滞金も分納手続等をして認められない限りは別項記載の通りです。

市税元納運動の緊急措置として本年十二月末日までに切替えましたが、なお次の通りに実施する方には、徴税吏員が約束の日に徴収することがあります。

右催告状によつて納付もしないが、出頭しても誓約はしたが、誓約通り滞納市税を納めない方には財産、所得、給料等の差押や物件の引受け、公売等を強行政

面接式徴収前すでに、納入約

東の完結してある方は、徴税吏員が約束の日に徴収に伺います。然

て以後は徴税課の面接係に直納し

が実施致します。

◎面接式徴収前すでに、納入約

東の完結してある方は、徴税吏員が約束の日に徴収に伺います。然

て以後は徴税課の面接係に直納し

が実施致します。

